



1.1. Introducción.

Durante millones de años los seres humanos hemos vivido en contacto estrecho con la naturaleza, descubriendo así la importancia de la preservación del equilibrio de la naturaleza con su propio hábitat, dejando una marca en nuestros valores y comportamientos.

Es motivo de preocupación de la sociedad mantener el equilibrio del medio ambiente, siendo un factor de suma importancia para su propia vida y subsistencia.

Los últimos años los seres humanos, nos hemos ido acomodando en ciudades en forma creciente y sin tomar en cuenta que vamos reduciendo las áreas para la preservación de la naturaleza e incluso no toman en cuenta las áreas para el esparcimiento recreacional de nosotros mismos.

La conservación ecológica y la interacción recreativa en su forma de belleza natural fue el motor inicial para crear espacios diseñados que promuevan la recreatividad y que se integren a la vez con la naturaleza, de tal manera que se generen espacios interactivos, recreativos que respeten la naturaleza, y brinden espacios abiertos de sano entretenimiento.

Es importante la creación de parques que respeten la naturaleza, dentro de una población a la cual le es indiferente la conservación de espacios verde los cuales se están destruyendo.

El contar con todos los espacios para la recreación, ocio, educación y servicios, para que las personas puedan tener contacto con la naturaleza, aire libre haciendo uso consciente de la naturaleza presente en el sitio, se trata de una intervención usualmente muy positiva y fácil de estimular entre personas de todas las edades y el entorno natural que rodea a Bermejo (Yunga Tucumana).